



えがお かがやく

第46号 令和6年12月23日

2学期終業式 良い年をお迎えください。

本日(12/23)は第2学期の終業式です。明日からは冬休みになります。どうぞ、良い新年をお迎えください。終業式の話の中で、「大掃除など、家族の一員として、自分のできることをやろう。」という話をしました。ご家庭の中で子どもたちも、家族の役に立っているという実感がもてるようにしていただけたらと思います。

冬休みはクリスマスやお正月など楽しいこともたくさんありますが、食べ過ぎや夜更かしなどで体調を崩したり生活リズムが乱れたりしがちになります。1月8日(水)の3学期始業式には全員の元気な顔がそろうようお願いいたします。

マット運動集団演技発表会(3,4年生)

12月20日(金)の2校時に、3,4年生が今まで練習してきたマット運動の成果を全校の前で発表してくれました。2つのチームに分かれて、集団での演技を発表してくれました。他の学年や先生方が見る中だったので緊張したと思いますが、真剣な態度でよくがんばりました。曲に合わせての演技で、とても格好良く見えました。終わった後、大きな拍手と賞賛の感想を聞いて、3,4年生は達成感を感じていたようです。



2つのチームの集団演技の様子をYouTubeで限定公開します。QRコードを読み取っていただくか、URLから入っていただくかで視聴することができます。

〔魂レボリューション チーム〕

〔カイト チーム〕

縦割り班活動(シャベリカ)

12月20日(金)の業間の時間に2学期最後の縦割り班活動の「シャベリカ」をおこないました。カードに様々なお題が書かれていて、引いた人がそれについての自分の回答を発表します。「クリスマスに何のプレゼントが欲しいか？」などのお題もあって、グループの中で盛り上がっていました。冬休みへの期待をふくらませた子も多かったようです。他の人に話を聞いてもらって共感してもらえる、そんな心が温くなる時間になったのではないかと思います。

